



VŒUX DE NOUVEL AN DU PRESIDENT DU PARTI ALLIANCE POUR LE CHANGEMENT ET LE PROGRES (ACP) AU VAILLANT PEUPLE DE GUINEE

Guinéennes et Guinéens
Chers compatriotes

L'année 2023 s'en va et le nouvel an 2024 s'installe. Dieu soit loué ! Espérons que ce nouvel an, apporte à notre pays tout ce qu'il y a de mieux, dans la vie.

L'année 2023 fut une année émaillée de terribles évènements.

Pour rappel, vous conviendrez avec moi, que cette année passe pour être l'une des pires années que le monde en général et la Guinée en particulier ont connus. Au cours de cette "**annus horribilis**", l'humanité a connu la mort, la souffrance et la désolation, sur presque toute la planète.

Souvenons-nous de ces moments douloureux en rétrospective :

- D'abord au **Maroc, en Turquie et en Syrie**, où, suite aux différents tremblements de terre, près de **60.000 morts ont été enregistrés**, avec un nombre incalculable de disparus et de blessés ;
- Ensuite en **Libye**, où pour cause d'inondations, il y a eu plus de **11.000 morts**, des milliers de disparus et de blessés ;
- Puis, les incendies de forêts en **Europe et en Amérique**, avec de nombreuses pertes en vies humaines ;
- Aussi en **Ukraine et en Russie**, où une guerre en cours, enregistre des morts et des blessés à n'en plus finir ;
- **En Palestine**, où les affrontements entre l'armée Israélienne et le Hamas, redoublant d'ardeur ont déjà occasionné des dizaines de milliers de morts, sous les yeux impuissants de la communauté internationale. Un vrai drame humain au mépris du droit international où, hélas ce sont les Palestiniens qui en sont les pauvres victimes.



Guinéennes et Guinéens Chers compatriotes

Hé oui ! voilà de manière non exhaustive, ce que l'année 2023 laisse derrière elle, sur l'échiquier international.

Malheureusement, comme si cela ne suffisait pas, cette horrible année restera gravée en lettre rouge, dans la mémoire collective des Guinéens. Avec l'incendie du dépôt **d'Hydrocarbures de Coronthie**, la Guinée a connu l'une des pires catastrophes jamais enregistrées sur son sol. A cette triste occasion, une fois encore, par ma voix, le parti ACP présente ses condoléances les plus attristées au Peuple de Guinée en général et aux familles des victimes éplorées, en particulier.

Paix à l'âme des défunts et prompt rétablissement aux blessés ! Amina Yarabi !

En quête d'espoir et d'espérances, nous voici déjà en 2024. Cette année coïncide au 2ème anniversaire de la création du parti ACP.

En effet, dois-je rappeler que le 21 Janvier 2021, suite à la situation sociopolitique et économique délétère que traversait notre pays, caractérisée par la mal gouvernance et aggravée par la discorde notoire entre les acteurs politiques, un groupe de patriotes, toutes origines, toutes confessions, bref, toutes catégories sociales confondues, s'est retrouvé et a décidé de mettre en place une formation politique.

Tirant les leçons de ces dérives de gouvernance, l'objectif principal du parti ACP est de conquérir démocratiquement le pouvoir, en vue d'éradiquer les nombreuses tares qui assaillent injustement le peuple de Guinée. Ce vaillant peuple qui, assis sur des ressources minérales de valeurs inestimables, (dons de Dieu) à notre nation, meurt malheureusement de faim et asphyxié de soif. Un paradoxe insoutenable !

Ainsi, pour atteindre ce noble et exaltant objectif, comme je l'ai-dis tantôt, ce groupe de patriotes engagés, libre de tout compromis et de toute compromission, a décidé de la création du parti "Alliance pour le changement et le Progrès" (ACP). Ce parti qui s'inscrit résolument, dans la doctrine de la social-démocratie, fait appel à tous les Guinéens, épris de paix, de justice, de progrès, et de bonheur, soucieux de l'avenir de notre pays et surtout désireux de contribuer ardemment à son développement socio-économique dans l'unité nationale, la quiétude sociale et le strict respect des principes et valeurs démocratiques.

Ce parti dont la présidence m'a été confiée par ces patriotes, malgré son jeune âge, couvre aujourd'hui toute la Guinée. Il a déjà à son actif, des militants et sympathisants



à l'intérieur du pays, organisés au niveau de trente-trois (33) Fédérations. Quant à l'extérieur, il en compte vingt-cinq (25) et ce, dans les cinq (5) continents.

Sans autosatisfaction, nous pouvons dire : Quelle prouesse ! Quel engagement ! Quelle volonté d'en finir avec la politique politicienne ! Quel désir de se défaire des promesses trompeuses irréalistes et irréalisables !

Guinéennes et Guinéens

Chers compatriotes

Pour nous à l'ACP, l'année 2024 sera consacrée à la poursuite de la massification du parti et au renforcement de ses structures de base, à la formation de ses militants et sympathisants sur les principes de non-violence, de tolérance, de paix, d'amitié et de franche collaboration avec toute autre entité sociale et/ou politique partageant les mêmes valeurs que nous, et qui s'inscrit dans la doctrine de la social- démocratie.

Le parti ACP entend soutenir sans zèle, les actions et activités du CNRD et de son Gouvernement qui s'inscrivent dans le sens des valeurs sociétales de concorde, de paix et de prospérité pour tous, sans exclusive. Dans ce cadre, il salue les nombreux acquis socio-économiques et politiques, du CNRD réalisés durant les deux (2) années à la tête du pays. Qu'il en soit vivement remercié et surtout, qu'il respecte les engagements pris vis-à-vis du peuple. Dans cet ordre d'idées, nous demandons humblement que ce début d'année soit un regain de réconciliation, avec toutes les catégories socioprofessionnelles, particulièrement avec les médias qui constituent une force de mobilisation, de sensibilisation et d'éducation des masses populaires.

Guinéennes et Guinéens

Chers compatriotes

Au seuil donc du **nouvel an 2024**, le parti ACP souhaite à chacun et à tous, ses vœux, les meilleurs, de santé, de prospérité, de justice, de bonheur, de paix, de pain, d'unité et de réussite dans tout ce, nous entreprendrons ensemble.

Vive la République !

Vive la Guinée !

Vive le parti ACP

Conakry, le 30 Décembre 2023